



CARLIN
LUXURY PROPERTIES

6 Pièces

155 m²

Réf. 3963

1 495 000 €

La Croix-Valmer

Maison à vendre (83420)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Très belle vue mer, quartier résidentiel recherché, plage et centre-ville à 5 min pour cette villa d'environ 155m² + sous-sol d'environ 50m² comprenant un double garage et un espace buanderie. C'est sur un terrain arboré de plus de 1000 m² avec piscine et terrain de pétanque que se trouve cette jolie villa exposée plein Sud. Le rdc vous offre une belle pièce de vie avec salon/salle à manger avec cheminée et cuisine ouverte donnant sur une agréable terrasse vue mer ainsi qu'une chambre en suite avec salle de douche et wc séparé. À l'étage, 4 chambres dotées de belles hauteurs sous-plafond avec ...

Stunning sea views, a sought-after residential area, and the beach and town centre just 5 minutes away for this villa of approximately 155m² plus a basement of around 50m² comprising a double garage and a utility area. Set on a wooded plot of over 1,000m² with a swimming pool and a pétanque court, this lovely south-facing villa is situated here. The ground floor offers a lovely living area comprising a lounge/dining room with a fireplace and an open-plan kitchen opening onto a pleasant terrace with sea views, as well as an en-suite bedroom with a shower room and separate toilet. Upstairs, there ...

CARLIN LUXURY PROPERTIES

9 Bd Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

